

# MAGNET UANG OTOMATIS



## JADIKAN WEBSITE ANDA MESIN PENCARI UANG OTOMATIS

Oleh : Sukadi

[www.usahaotomatis.co.cc](http://www.usahaotomatis.co.cc)

[usahaotomatis@gmail.com](mailto:usahaotomatis@gmail.com)

<http://www.usahaotomatis.co.cc>

## PENDAHULUAN

Sengaja saya menulis ebook ini selengkap mungkin sebagai panduan atau lebih tepatnya sebagai referensi untuk Anda yang ingin memulai usaha 'sampingan' di dunia maya (*baca: internet*). Terimakasih buat Anda yang telah mendownload atau mengcopy ebook ini, Sebarkan/berikan ebook ini kepada teman atau saudara Anda yang membutuhkan. Semoga bisa memberi manfaat buat Anda.

Saya ingin memberikan gambaran kepada Anda yang ingin memulai sebuah usaha sampingan di internet, karena saya sendiri merasakan betapa gaji yang saya peroleh kurang mencukupi kebutuhan sehari-hari, ditambah lagi betapa sulitnya mencari pekerjaan di negari ini. Saya ingin sekali membuka sebuah usaha sampingan, tapi modal untuk memulai usaha konvensional tidaklah sedikit, akhirnya jalan yang sekarang saya tempuh adalah harus tetap bertahan dengan apa yang ada.

Hingga suatu saat saya menemukan sebuah system yang mampu mendatangkan passive income pada saya. Sebuah website yang bekerja otomatis selama 24 jam sehari dan 7 hari dalam seminggu! Seperti sebuah magnet yang mampu menarik uang secara otomatis. Fantastic!

Dengan ebook ini saya ingin berbagi dengan Anda bagaimana URL Rahasia mampu menjadi magnet uang yang bekerja seperti mesin uang otomatis yang akan membantu Anda mendapatkan penghasilan tambahan. Simple dan tidak repot.

## PELUANG MENDAPATKAN PENGHASILAN TAMBAHAN

Mungkin Anda sudah pernah atau mungkin juga sekarang Anda masih aktif mengikuti program afiliasi, PTC, atau berbagai macam usaha yang ada di internet. Namun terkadang yang menjadi kendala adalah kalau akses internet kita lewat warnet, biaya yang harus kita keluarkan untuk promosi dan bolak-balik ke warnet cukup lumayan. Bagi Anda yang ingin menghemat biaya namun mampu menghasilkan uang yang cukup lumayan, Anda perlu merubah cara kerja Anda.

**Saya menawarkan kerja sama yang sangat menguntungkan bagi Anda...**

Saya sudah membuat website yang berisi **ratusan script, software, dan ebook dengan lisensi resell rights** yang siap didownload dengan **alamat url rahasia** (cth: <http://125.345.213/7213uhui34uih/>), yang tidak terindex oleh search engine manapun. Jika ada orang yang menemukan url tersebut, berarti ia adalah orang yang sangat beruntung.

Cukup dengan memiliki Alamat URL Rahasia tersebut, Anda dapat meraup ratusan ribu tiap harinya. Anda tinggal menjual kembali URL Rahasia tersebut dan melakukan promosi saja, cara paling ampuh adalah dengan memasang iklan sebanyak-banyaknya. Setelah Anda memiliki alamat url tersebut, **Anda boleh menjual kembali alamat url rahasia tersebut** ke orang lain dengan harga terserah Anda.

**Keuntungan 100% Menjadi Milik Anda..!!**

Jadi, intinya adalah Anda hanya menjual kembali Alamat URL Rahasia tersebut, dan satu website untuk download produk tersebut kita pakai bersama.

## BONUS UNTUK ANDA

Anda akan mendapatkan BONUS SPESIAL yaitu **WEBSITE PENGUMPUL RUPIAH**

**Website Pengumpul Rupiah (WPR)** adalah sebuah website sederhana siap pakai yang dapat Anda gunakan sebagai media promosi online untuk mempromosikan URL

Rahasia tersebut.

Untuk menggunakannya, Anda tinggal mengganti data pribadi Anda saja seperti nama dan nomor telepon dan mengganti besarnya harga sesuai keinginan Anda saja.

Anda dapat menggantinya dengan menggunakan Notepad, MS Word, MS Frontpage, dsb. Kemudian Anda tinggal upload di hosting Anda.

**Setelah itu, Anda tinggal menunggu SMS pemesanan saja.**

**Lebih praktis mana? Tiap hari bolak-bailk ke warnet atau cukup menunggu SMS pemesanan di rumah sambil tiduran?**

**100% SANTAI dan SERBA OTOMATIS..!!**

**Tidak menggunakan bahasa program yang rumit,  
(edit cukup dengan Notepad)**

Tidak Perlu Menyiapkan link download

## CARA KERJA WEBSITE PENGUMPUL RUPIAH

- » Pembeli mengunjungi web Anda.
- » Script WPR **Melayani** dan **Melakukan Presentasi** secara otomatis.
- » Pembeli melakukan pemesanan dengan mengklik link Pesan Sekarang.
- » Script WPR akan menyampaikan pada pembeli tata cara pemesanannya.
- » Pembeli melakukan transfer sesuai dengan perintah yang diberikan script WPR.
- » Pembeli melakukan konfirmasi via SMS pada Anda.
- » Anda mengecek kebenaran konfirmasi tersebut.
- » Jika benar, Anda mengirimkan URL Rahasia yang telah Anda janjikan pada pembeli tersebut melalui sms.
- » Pembeli tersebut mengunjungi Website Rahasia tersebut untuk mendownload produk.

**SEDERHANA**  
**tapi sangat luar biasa bukan?**

**FREE!**  
RESALE RIGHTS INCLUDED

Website Pengumpul Rupiah ini berlisensi '**Reseller Right**', artinya :  
Setiap pembelinya dapat menjual ulang script ini dengan hasil penjualan **100%** menjadi miliknya sendiri.



Jadi..... Cukup dengan membeli URL Rahasia, maka Anda akan memiliki website yang mempromosikan URL Rahasia tersebut secara **OTOMATIS** seperti yang berada di hadapan Anda sekarang.

Dengan kata lain :

**' Sebuah Website Pengumpul Rupiah  
Menjadi Milik Anda '**

## PENUTUP

Terimakasih Anda telah membaca ebook ini sampai selesai, semoga bisa bermanfaat buat Anda. Jika Anda berminat bisa mengunjungi website saya di [www.usahaotomatis.co.cc](http://www.usahaotomatis.co.cc) disana Anda bisa order produk ajaib ini.

Tidak ada yang bisa merubah hidup Anda kecuali Anda sendiri, Anda punya hak untuk sukses karena sukses adalah hak semua orang. Sekian dan terimakasih

Salam sukses

**Sukadi**

<http://www.usahaotomatis.co.cc>

*PS:*

Untuk membuat website pengumpul rupiah, Anda perlu memiliki domain dan hosting sendiri. Untuk domain gratis Anda bisa memakai domain .co.cc yang bisa Anda peroleh di <http://www.co.cc/?id=168329> dan untuk hosting gratis di <http://www.000webhost.com/162477.html>.

Bila ada kesulitan dengan hal ini, atau mungkin ada yang mau ditanyakan Anda bisa menghubungi saya di alamat [usahaotomatis@gmail.com](mailto:usahaotomatis@gmail.com) atau di 081328586646

Terimakasih